
ほまれかんばし！ 赤穂市立赤穂小学校

通学路について改めて考える、緊急企画「通学路点検」
第２回目の今日は、ダイレックス～北門を実際に歩いてみました。

緊急企画「通学路点検」②～南野中編～
【検証結果】ダイレックスの横の道。坂越までつながったこ

とで交通量が増えています。スピードも出やすい道なので、

ここが一番心配です。プール近くの歩道がない道ですが、こ

の交差点の交通量が多いらしく、注意が必要です。危ないの

で時々ボランティアの方が立って下さっています。

（依頼募集！「ここも見に来て！」という地区ありまし

たら教えてください！行きます。）

新コーナー「みんなの赤小PTA」

緊急事態宣言が解除され、PTA活動も徐々に再開されています。再開

第１弾は、「げんこつクラブ」（父親クラブ）。毎年、子どもたちがワクワ

クするような企画を計画してくださいます。

今回は新企画の・・・。おっと、まだ、言えない！９月上旬に予定して

いるので、楽しみに待ちましょう！

（１１月に「逃走中」をやる予定です！こちらもお楽しみに！） 仕事終わりに駆けつけて会議！

①この道が一番危ないですね。できるだけ内側を

歩きましょう。ガードレールが欲しいなあ。

②お店が並びます。帰りに車の

出入りが多そうです

③川があります。

増水すると危険。

④歩道がないところ。この先の交差

点の交通量が意外と多いです。


